



ASSEMBLEE GENERALE DU 29.04.2017

COMPTE-RENDU

A 10 heures 30, après avoir souhaité la bienvenue à l'assistance présente, le président ouvre la séance de l'assemblée générale 2017 en rappelant l'ordre du jour.

1 BILAN MORAL ET D'ACTIVITÉ (Année écoulée)

Dans sa présentation du bilan moral et d'activité de l'année écoulée, le président, en préambule, a rappelé que le changement de lieu et de date de notre assemblée ont probablement déconcerté quelques adhérents. Il s'agissait d'une décision indépendante de notre volonté, en raison de l'incendie ayant ravagé la salle de réunion habituelle de QUERQUEVILLE.

Aucune autre salle n'étant libre le 22.04.2017, seule la commune de JOBOURG nous a donné la possibilité de pouvoir nous réunir ce 29.04.2017.

En conséquence les remerciements ont été adressés à Monsieur le Maire de JOBOURG pour le prêt de cette salle pour notre réunion de ce jour et à la municipalité de QUERQUEVILLE, dont le maire s'est excusé de ne pas être présent, en mettant à notre disposition, gratuitement, les locaux pour nos réunions du conseil d'administration, mais aussi pour le prêt, de la salle du Plat chemin.

Outre les adhérents présents, sont remerciés également les membres du conseil d'administration pour leur travail au sein de l'association.

Alain DARTHENAY, nous a fait l'honneur de sa présence et nous a donné des nouvelles de Madame DARTHENAY qui est en bonne santé après quelques petits soucis en début d'année. Il nous transmet son bonjour.

Les amis ne sont pas non plus oubliés car c'est toujours un plaisir lorsqu'ils nous rejoignent. Ce sont : Mr et Mme DEVESA et Madame LAMACHE Suzanne

Enfin, c'est au tour de la Presse qui nous sert de relais, pour les reportages de nos réunions mais aussi pour la diffusion de nos recherches d'adhérents parmi les anciens camarades

L'importance de cette journée est rappelée, car elle permet de nous retrouver et pouvoir échanger nos souvenirs, pour certains bien lointains, mais toujours aussi présents dans nos mémoires. Les deux années de notre vie au Bigard ont marqué nos vies de gamins de 10 à 14 ans et aucun de nous n'y est indifférent Peu nombreux ceux qui en ont gardé un mauvais souvenir.

Il est demandé d'avoir une pensée pour Julien LECLERC qui nous a quitté en juin dernier.

Pour l'année 2016, notre association comptait 59 adhérents.

78 invitations ont été envoyées, 53 adhérents sont à jour de cotisation.

Le quorum de 33 % des membres est atteint pour délibérer.

Le nombre de nos adhérents baisse inexorablement, cette année comme les années précédentes. Un appel est lancé pour que chacun se sente concerné à recruter d'anciens camarades.

Cette année, nous avons le plaisir d'accueillir deux nouveaux, qui étaient présents au Bigard dans les années 1951-54 sous la houlette de Mr RICHARD.

Il s'agit de Gonzague LEMIERE qui demeure à DENNEVILLE et André DESSOUDE de SAINT LO. Tout le monde connaît les succès de ce dernier, chef d'entreprise mais aussi et surtout par ses participations sur le Paris-Dakar. Nous leur souhaitons la bienvenue dans notre association.

Notre activité : au cours de l'année :

Le 05.06.2015, pour les membres du bureau, journée « portes ouvertes » au Bigard.

Pour préparer les différentes activités de l'association, le conseil d'administration s'est réuni les :
12.06.2015

30.10.2015

20.01.2016

07.03.2016

Ces réunions ont toutes eu lieu dans la salle des Veillées de la Mairie de QUERQUEVILLE, que la municipalité met à notre disposition.

2 BILAN FINANCIER

Jean-Marie POIRIER qui a présenté le bilan financier.

Le solde est créditeur de 2 271,30 €

Le bilan financier est approuvé à l'unanimité.

Après avoir entendu la lecture du rapport d'activité financier et en avoir délibéré, l'association des anciens élèves du Bigard réunie en assemblée générale ordinaire le 29 avril 2017, l'approuve dans toutes ses parties et donne quitus au conseil d'administration pour la gestion de l'année 2016 écoulée.

Elle décide d'autre part, d'affecter le montant de trésorerie arrêtée à **2 384,07 €** au 31 décembre 2016, au titre des fonds de réserve de l'association, avec report au 1 janvier 2017.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

Le détail de ce bilan financier sera diffusé sur notre site internet.

3 Sortie-balade à l'île de Tatihou le 9.09.2017.

Programme :

- *Embarquement à 11h (rdv 30 minutes avant le départ à la billetterie)*
- *Visite libre ou du musée.*
- *Déjeuner de 12h15 à 14h15.*
- *Visite guidée.*
- *Retour à 16h15 ou 17h15.*

Tarifs

- Forfait aller/retour bateau avec entrée au musée maritime : 8.50€
- Visite guidée historique : **3.50€/pers offerte par l'association**

Menu : déjeuner au restaurant, boissons incluses : 28€

- *Kir vin blanc*
- *Feuilleté de rouget*
- *Filet mignon de porc farci*
- *fromages normands*
- *Panier feuilleté de pommes au four et sa quenelle de crème.*
- *Vins et café.*

Nous comptons sur votre présence et vous serez contactés à l'avance soit par mail pour ceux qui ont internet, soit par courrier pour les autres

L'attention est attirée sur le fait que des invités-amis peuvent être inscrits. Les adhérents voulant participer sont conviés à se faire connaître le plus rapidement possible, auprès de votre bureau, afin que les organisateurs puissent prévoir le plus tôt possible, le nombre éventuels de participants. En effet, pour réserver nous devons donner un chiffre global et un acompte de réservation.

Tous les adhérents seront contactés ultérieurement pour finaliser.

4 QUESTIONS :

La parole est donnée aux membres du conseil d'administration.

- Aucun membre ne désire prendre la parole.

La parole est donnée aux adhérents :

- Aucun membre ne désire prendre la parole.

Enfin, il est précisé que le site internet est visible pour tous et contient de nombreux renseignements sur le Bigard, sur les membres et la vie de votre association.

L'adresse est maintenant la suivante : <http://le-bigard.e-monsite.com>

Pour agrémenter ce site, votre président vous demande de lui communiquer toutes photos, articles, anecdotes à son adresse mail : muryans@orange.fr

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11 heures 40.

A l'issue de l'assemblée générale, nous avons posé pour la photo de groupe puis nous avons partagé le verre de l'amitié

A 12 h 30 nous passons à table pour partager un excellent repas préparé et servi par le personnel de la Roseraie, notre habituel traiteur Antoine CAUVIN.

Notre vice-président, notre cher Dédé et notre camarade Hubert DEGRENNE nous ont raconté quelques histoires et quelques chansons. très appréciées par les convives comme habituellement.

Au final, l'ensemble des personnes présentes ont apprécié, le temps magnifique, cette superbe salle mise à notre disposition par la mairie de Jobourg et le repas servi par la Roseraie.

NB : Avant rédaction de ce présent compte-rendu.

Nous avons demandé des explications à un camarade qui s'est adressé de façon irrespectueuse aux serveuses, car les trouvant lentes à servir les plats et qui a quitté le repas avant le plat principal.

Pour toute réponse il a demandé sa radiation immédiate. Demande acceptée sur le champ ce qui nous évite de le faire nous-mêmes.

Notre éducation reçue au Bigard dont nous perpétons la tradition, ne peut tolérer un tel comportement.

